

Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la Universidad Anáhuac México, en el Abanderamiento de los atletas para la Universiada Nacional 2022

3 de mayo de 2022 Universidad Anáhuac México Campus Sur

Bueno la verdad es que es un gusto poder volver a tener esta ceremonia, casi 3 años después. La última vez que la tuvimos fue en el 19, en el 20 ya no se pudo tener y en el 21 ya no se pudo tener, y creo que es muy valioso el que como universidad seamos partícipes de este gran evento que es la Universiada.

Para una universidad parecería que en el deporte no tendría en teoría mucha importancia porque se trata en teoría de cultivar la mente. Ustedes saben que dentro del ámbito formativo de nuestra universidad es central, es muy importante la formación integral, la formación integral que consiste en que toda nuestra persona y estamos hechos no solo de cerebro, aunque algunos lo duden, no se preocupen no estamos hechos solo de cerebro, estamos hechos

de una integralidad humana afectiva, psicológica, psíquica, funcional, espiritual, física y si uno se pone a reflexionar un poco sobre lo que ustedes acaban de prometer en esta toma de protesta que Valeria ha hecho en nuestro nombre y en el de toda la universidad, creo que es muy hermoso ver todo lo que ustedes llevan, como no son simplemente músculos, tendones, tiempos, carreras en las diversas disciplinas, habilidades, parecería que todo es eso y sin embargo en esta hermosa letanía de promesas que ustedes han hecho en estos ocho compromisos que ustedes han hecho ante la universidad creo que está encerrado el verdadero sentido de lo que quieren y de lo que van a hacer. No olvidemos que la Universiada, ustedes lo saben, es una forma de hacer una Olimpiada. En las Olimpiadas originalmente hace muchísimos siglos, aunque hoy tengan otro sentido completamente, tenían una finalidad, representar el valor de una ciudad ante los dioses del Olimpo, ese era el sentido original de las Olimpiadas, en las Olimpiadas más o menos en el año cien ya de nuestra época, pero ese era el sentido original, representar los valores de la propia ciudad ante los dioses del Olimpo. Hoy las Olimpiadas tienen otro sentido completamente diferente y si nosotros quisiésemos medio aplicar un poco lo que es el sentido original de las Olimpiadas a la universiadas creo que sería muy importante y es representar los valores de la propia universidad, en este caso de nuestra Anáhuac México ¿ante quién? ante justamente el mundo universitario, ante otras universidades que no solamente compiten físicamente o en habilidades con nosotros sino que gueremos decirles que quiénes somos, qué somos como Leones Anáhuac, antes de entrar estuvimos platicando con Villalvazo sobre la piel de los Leones y de las Leonas de nuestra Universidad, ciertamente es muy importante la piel pero es mucho más valioso

el corazón de las Leonas y de los Leones de nuestra Universidad, y es lo que ustedes tienen que llevar, es lo que ustedes tienen que ser y por eso palabras tan hermosas como honrar, honor, positivo, desarrollo, respeto, dignidad, ser sanos, prepararse, sentido de equipo, en el fondo son valores si se fijan ustedes, son los valores y son los valores de nuestra universidad y en cierto sentido son los valores que distinguen a nuestra universidad detrás del lema "Vencer al mal con el bien" está todo esto porque justamente la idea es que su honor, su respeto, su dignidad, su desarrollo, su salud, su trabajo de equipo, sean los valores que ustedes llevan y con los que ustedes compiten. Ciertamente esto no siempre es sencillo porque en medio de la adrenalina de la competición a uno se le pueden olvidar el valor que tiene que meter en esa competición, y creo que esto es lo más central, la famosa frases de que lo más importante no es ganar sino participar parecería que está hecha para perdedores, es el consuelo de los que pierden, pero yo creo que la frase para nosotros es además de luchar por ganar manifestar lo que es ser León Anáhuac, lo que es ser Leona Anáhuac y esto es lo más valioso y lo que yo les invito a tener siempre presente, a meterlo en su ADN deportivo, estás llevando no solamente el hecho de que queremos ganar muchos trofeos y muchas medallas y cuando regresen nuestros ganadores vamos a tener un evento tan bonito como este pero para festejar y agradecer a quienes hayan ganado sus triunfos aquí en la Universidad, pero no solamente eso, es ser hombres y mujeres que llevan nuestros valores y que saben hace de su victoria no una victoria de la habilidades una victoria de los valores que ustedes representan y de los valores que ustedes viven. Los invito a vivirlo así, los invito a ser así, les invito a que su lema "Vencer al mal con el bien" sea como ese grito de guerra, en el fondo es a través de esta victoria deportiva estoy demostrando que una joven, un joven de nuestra universidad es capaz de ser representante no solamente de una habilidad física sobre todo de una formación personal que los hace trascendentes en la universidad. Al final todos tenemos grandes historias de grandes deportistas que han sido trascendentes no solo porque metieron un gol, hagan un récord o cosas así, sino porque han sido grandes personas en su vida y eso es la que ustedes también hoy se les invita en esta universidad a hacer, a ser y a vivir.

Que tengan mucho éxito, como se dice en el lema compitan con honor, lleven los valores de nuestra universidad y regresen sí con triunfos, pero sobre todo con la cabeza alta de haber sido Leonas y Leones Anáhuac en esta Universiada, éxito, muchas bendiciones y felicidades.

--ooOoo--